



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Hund beißt zu

Am Schützenplatz in Sangerhausen wurde am Mittwochnachmittag eine 23-jährige Rettungssanitäterin während des Dienstes unvermittelt von einem Rottweiler-Labrador-Mischung angegriffen und ins Bein gebissen. Die Frau wurde dadurch verletzt und musste medizinisch versorgt werden. Der Hundehalter, ein stark alkoholisierte 41-jähriger, hatte das Tier nicht angeleint. Der Hund wurde sichergestellt und durch das zuständige Ordnungsamt in ein städtisches Tierheim gebracht. Gegen den Mann wird nun wegen fahrlässiger Körperverletzung ermittelt.

Hochpreisiges E-Bike entwendet

Bislang noch unbekannt Täter entwendeten am Mittwochnachmittag ein gelbes E-Bike im Stil einer „Chopper“. Es hat einen Wert von fast 5.000 Euro. Das ordnungsgemäß gesicherte Rad wurde in der Hüttenstraße von Sangerhausen in der Zeit von 14.45 Uhr bis 15.05 Uhr abgestellt. Die Täter durchtrennten das Schloss und stahlen das E-Bike. Das zurückgelassene Schloss wurde sichergestellt und wird nun auf hinterlassene Spuren kriminaltechnisch untersucht.

Einbruch in Baucontainer

Von Mittwoch, 19.30 Uhr bis Donnerstag, 07.00 Uhr drangen unbekannt Täter gewaltsam in einen Baucontainer auf einer Baustelle der Lutherstadt Eisleben, Magdeburger Straße Ecke Oberhütte ein. Diverse Baugeräte und Werkzeuge wurden entwendet. Zudem sind mehrere Hundert Liter Diesel aus einer mobilen Tankstation abgezapft worden. Der dadurch entstandene Schaden beträgt etwa 10.000 Euro. Der Spurenlage zufolge verließen die Täter mit einem Fahrzeug den Tatort. Die Ermittlungen der Kripo laufen.

Verkehrsunfallgeschehen

Am Donnerstagfrüh kam es in Kelbra (Kyffhäuser), Lange Straße, zum Zusammenstoß zwischen zwei PKW. An beiden Fahrzeugen entstand insgesamt ein Sachschaden in Höhe von etwa 10.000 Euro. Beide Autos waren noch fahrbereit. Vor Ort musste niemand medizinisch versorgt werden. Die Unfallursachermittlungen dauern an.

Am Mittwochnachmittag, gegen 15.45 Uhr, ereignete sich in der Lutherstadt Eisleben, Hallesche Straße auf Höhe Am Helftaer Anger ein Verkehrsunfall. Zwei PKW stießen zusammen. Einer der Unfallbeteiligten verließ nach dem Zusammenprall pflichtwidrig die Unfallstelle. Bei dem geflüchteten Auto handelt es sich um einen dunklen SUV. Die Kennzeichen wurden nicht erkannt. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden wird auf etwa 1.000 € geschätzt. Zeugen, die Angaben zum Verkehrsunfall und/oder zum geflüchteten Fahrzeug machen können werden gebeten, sich im Polizeirevier Mansfeld-Südharz unter der Telefonnummer: 03475 6700 zu melden.

In Sangerhausen, Fröbelstraße, wich eine Autofahrerin einem anderen Fahrzeug aus und fuhr währenddessen gegen nach unten geklappte Poller. Dabei wurde die Ölwanne der 22-jährigen Autofahrerin aufgerissen. Das Öl trat aus und musste durch eingesetzte Feuerwehrkameraden gebunden werden. Das beschädigte Auto wurde abgeschleppt. Der entstandene Schaden kann erst nach einem Gutachten festgesetzt werden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de